

**La nueva directiva será la encargada de organizar la celebración del décimo aniversario de la AEL en 2023**



***La renovada Junta directiva de la AEL para el período 2022-2023***

(Redacción, 21/10/2022) Este jueves la Asamblea General de la Alianza Evangélica Latina (AEL), en su 4ª y penúltima jornada, presentó a su nueva Junta Directiva que renueva a la mayoría de los cargos e introduce algunos cambios.

La renovada Junta Directiva queda constituida de la siguiente manera:

. Presidente: Juan Cruz Cellammare

. Vicepresidente Primero: Emiliano Soto.

. Vicepresidente Segundo: Louder Garabeian

. Secretario: Mariano Blázquez

. Tesorero: Nérsido Borg.

. Pro-Secretario: José Piñero.

. Pro-Tesorero: Jorge Gómez.

Vocales:

. Christian Hooft.

. Eduardo Concha.

. Olgavaro Junior Basto

. Daniel Romero

. Edgar Castaño

Según explicó el presidente Juan Cruz, “esta Junta Directiva será la encargada de organizar la próxima asamblea que Dios mediante será la del décimo aniversario y tendremos que celebrarlo a lo grande”, dijo.

## **DESARROLLO DEL PLAN ESTRATÉGICO Y TALLERES DE FORMACIÓN**

Esta 4ª y penúltima jornada comenzó con un devocional a cargo del presidente de la Alianza de Iglesias Cristianas Evangélicas de la República Argentina (ACIERA), pastor Christian Hooft, quien disertó sobre el tema, “Alianzas con Visión de Futuro”, animando a las alianzas a proyectarse para el crecimiento de la organización.





El contenido de este documento es propiedad intelectual de la AEL y no debe ser reproducido, distribuido o publicado sin el consentimiento expreso de la AEL.